

cachez et à se dérober aux honneurs qu'on lui voulait faire ; il essaya de se blottir derrière une grande pierre de la muraille, laquelle aussitôt céda et s'amollit comme de la cire et reçut l'impression et la forme du corps du saint évêque : elle l'a conservée jusqu'à nos jours et est devenue l'objet de la vénération des fidèles. Mais il eut



beau se cacher, son humilité ne servit qu'à le faire paraître plus digne de la sainte fonction qui allait avoir lieu. Les anges n'eurent pas de peine à le découvrir et à le tirer de sa cachette. Obligé de comparaître devant

la sainte Mère de Dieu, on lui intime l'ordre qu'elle avait donné tout d'abord. Il

s'y soumit humblement et se mit aussitôt en devoir de le mettre à exécution.

Il fut donc conduit à l'autel et revêtu des ornements sacerdotaux par quelques-uns des saints présents, puis il célébra la messe en présence de cette glorieuse multitude, ayant ces mêmes saints pour ministres et servants. Après la messe, la reine du ciel ne voulut pas le quitter sans lui laisser un mémorial éternel de cette nuit mille fois heureuse : elle lui fit présent d'une aube d'une toile si fine et si délicate que celles d'ici-bas n'en approchent pas ; en outre, le travail était d'une perfection sans égale. Ce

vêter
servé
Clerm
On
votion
en pré
gneur
les pré
toujou
en tren
C'est li
tôme et
des rais



Oui, je
votre enf
lente mèn
genoux ;
mains...
le nom), t
Et, dans
veux très
Dieu, vou
Notre Père
ajoutiez :
mon frère,
bonne nuit.